



18. Oktober 2008

Vereinsausflug in die Pfalz nach Hauenstein

Am 18. Oktober führte der NaturFreundeverein seinen traditionellen Kegelausflug durch.

Die Fahrt führte uns bei herrlichem Wetter in die Pfalz nach Hauenstein. Die Augen der Frauen fingen an zu glänzen, denn Hauenstein ist bekannt für seine Schuh-Meile. Nach einer interessanten Besichtigung des Schuhmuseums ließen wir uns im »Dorfstübel« kulinarisch verwöhnen. Im Anschluss an das Essen fand die Siegerehrung mit Preisverleihung statt. Bei guter Stimmung und musikalischer Unterhaltung ließen wir den schönen Tag ausklingen.

An dieser Stelle möchten sich die Organisatoren bei allen Teilnehmern recht herzlich bedanken.

